
Trabajará  Gobierno  de  BCS
obras de pavimentación
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Al dar seguimiento a la
gestión de obras de beneficio para la comunidad a las que el
Congreso del Estado destinó recursos, en específico en el
presupuesto de egresos del gobierno de la entidad para el
presente año 2020, el presidente de la Comisión de Asuntos
Fiscales  y  Administrativos  de  la  XV  Legislatura,  diputado
Ramiro  Ruiz  Flores,  dio  a  conocer  que  tras  sostener  una
videoconferencia  con  el  Subsecretario  de  Planeación  Urbana
Infraestructura y Movilidad, Erick Morales de la Peña, en
representación del titular de la dependencia Genaro Ruiz, le
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informaron que el proceso de las obras en buen grado de avance
ya  que  se  cuenta  con  los  expedientes  técnicos
correspondientes, informó el Congreso de Baja California Sur.

El  funcionario  estatal  explicó  que  son  un  total  de  nueve
vialidades y dos parques  las obras  que se atenderán en los
municipios de La Paz y Los Cabos por parte de la dependencia
con  los  recursos  reasignados  por  el  Congreso  del  Estado;
mencionó  que  en  este  programa  están  contempladas  la
prolongación de Avenida La Paz en su entrada al Instituto
Tecnológico de La Paz; la calle Puesta del Sol entre Aquiles
Serdán y Calle del Desierto; la calle Independencia entre
Zapata y Cabildo; la calle lateral a Los Planes entre Damián y
Libramiento Daniel Roldán; así como la calle Francisco King de
Ignacio Ramírez a Gómez Farías.

Morales de la Peña manifestó que en los expedientes de las
obras se contemplan banquetas, guarniciones, saneamiento, es
decir  agua  potable  y  alcantarillado,  y  alumbrado  público,
señalamiento horizontal y vertical.

El legislador quien estuvo acompañado de la diputada Sandra
Moreno Vázquez dio a conocer que en el curso de la semana
entrante  tendrá  otra  videoconferencia  para  ir  ultimando
detalles y en breve se puedan iniciar las obras, toda vez que
dentro del contexto de la crisis sanitaria, “el rubro de la
construcción fue abierto para que pueda trabajar, por ello, no
se  habían  anunciado  los  avances  que  hasta  el  día  de  hoy
tenemos… es algo que beneficiar a muchas personas, y esa es
parte de nuestra tarea, beneficiar a la sociedad…”.


